

Podem Petrer inicia una campaña para recaudar fondos y abrir su sede

21/03/2017



La Agrupación Podem Petrer ha decidido dar un paso más y **abrir su propia sede en la localidad**, para lo cual han solicitado la colaboración ciudadana, pues aunque dispone de un local, **necesitan en torno a mil euros para poder realizar unas reformas en el mismo**, por ello han iniciado una campaña *crowdfunding* o de micromecenazgo con el objetivo de que **los vecinos de Petrer le ayuden a cubrir los gastos, si bien la organización se hará cargo del alquiler**. Con este presupuesto se adecuaría el local, se dotaría de mobiliario, rotulación exterior y accesibilidad.

La edil Neus Pineda recuerda que "hace ya más de 3 años desde que empezamos a reunirnos para participar en política siguiendo la estela del 15M y otros movimientos sociales. Petrer fue una de las primeras poblaciones en iniciar la construcción de este proyecto de cambio que representa Podemos. Fue la ciudad anfitriona del nacimiento de Podem Vinalpò Mitjà, y ahora queremos más, seguir creciendo". El concejal Sergi Cremades añade que **"desde Podemos no queremos tener ningún tipo de deuda con entidades bancarias, solamente con las personas que hacen que este proyecto valga la pena para salir adelante"**.

